

WARTA

Kepala UPTD SD Negeri Kecil Tambung Gelar Peresmian Gedung, Dr. H.Arsal Aras : Peran Orang Tua Dorong Anaknya Dapat Pendidikan Yang Layak

Rosmini - MAMUJUTENGAH.WARTA.CO.ID

Jan 27, 2023 - 05:49



Ketua DPRD Dr.H.Arsal Aras didampingi Arman politisi Partai Demokrat untuk Gunting Pita

Mamuju Tengah – Ketua DPRD Kabupaten Mamuju Tengah Dr.H.Arsal Aras SE, M.Si menghadiri peresmian gedung UPTD SD Negeri Kecil Tambung di Desa Lara Kecamatan Karossa, Kamis 26 Januari 2023.

Peresmian gedung tersebut meliputi Ruang Kelas Baru, Rehabilitas Ruang Kelas, Ruang Guru dan Toilet.

Dr.H. Arsal Aras menyampaikan pemerintah melakukan pembangunan dengan Sumber Daya Manusia (SDM) melalui dari infrastrukturnya agar anak-anak bisa mendapatkan pendidikan yang layak.



“ Karena infrastrukturnya sudah bagus maka diharapkan kepada Bapak/Ibu untuk mendorong anak -anaknya agar mau bersekolah,” Ucapnya.

Pemerintah memberikan pendidikan kepada mereka secara formal layaknya seperti yang ada di Kota, jadi tugas kita memberi motivasi agar Anak mau sekolah dan menuntut ilmu dengan baik.

Lanjut ia mengatakan kita harus mendorong anak-anak agar mau menuntut ilmu karena persaingan dimasa akan datang akan semakin sulit, jadi jangan mau jadi penontong dikampung sendiri.

“ Kami juga sudah mendorong agar Dinas Pendidikan Mamuju Tengah untuk memberikan biaya Siswa bagi yang berprestasi untuk merangsang mereka untuk lebih giat lagi dalam belajar, “ ungkap Ketua DPRD yang Dua Periode tersebut.



Sementara dari dinas Pendidikan yang diwakili Kabid Pembinaan SD Muhammad Arif S.Pd, M.Pd mengucapkan terima kasih kepada Ketua DPRD yang selalu memberi masukan agar sekolah yang dipelosok juga diperhatikan dan alhamdulillah terbukti SD Negeri kecil Tambung sudah kami bantu.

Ia juga mengapresiasi Kepala Sekolah UPTD SD Negeri Tambung karena merupakan guru yang berprestasi yang lolos sebagai Guru Penggerak dan Sekolah Penggerak.

“Harap bangunan ini dijaga bersama, baik dewan Guru maupun Masyarakat supaya bisa dipake dalam waktu lama,” Pesan Kabid Pembinaan SD diakhir sambutan.

Ditempat yang sama Kepala Sekolah UPTD SD Negeri Tambung Dince Alfira Sokip S.Pd, Gr menyampaikan rasa terima kasih Kepada Dinas Pendidikan yang memulai sesuatu yang amat positif, dengan kepedulian yang tinggi telah memberikan kita bantuan berupa ruang kelas baru, ruang guru, perpustakaan dan toilet yang layak untuk kita manfaatkan Bersama-sama.

“Mari kita sama-sama menjaga dan memelihara agar bangunan yang di berikan bisa memberi kan manfaat yang sebesar-besarnya untuk meningkatkan tingkat intelektualitas anak-anak kita,” Tuturnya.

Mudah-mudahan dengan bangunan tersebut menambah semangat untuk lebih dapat memberi layanan Pendidikan kepada anak-anak didik kita, menambah semangat belajar dengan kondisi ruang kelas baru yang nyaman serta meningkatkan prestasi siswa-siswi dengan adanya perpustakaan baru akan lebih meningkatkan minat baca dan hasil belajar siswa dari segi literasi dan numerasi.

Turut hadir Anggota DPRD Mamuju Tengah Arman, Kasi Kurikulum SD Heriansyah S.Pd,M.Pd, Kasi Kurikulum SMP Anwar AN S.Pd, M.Pd, Ketua Komite, dan Masyarakat Anggaleha

